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Для более эффективной формы содержания и обслуживания жилого фонда Горловки
городской голова Клеп Евгений поставил задачу – найти альтернативу существующим
предприятиям по обслуживанию жилья. Исследованием этого вопроса занята рабочая
группа. Возглавил ее заместитель городского головы Вадим Исаков.      
  Для того, чтобы изучить вопрос всесторонне, члены рабочей группы выезжали в
соседние города, где альтернатива существующим ЖЭКам давно найдена и успешно
применяется. После изучения опыта Артемовска, Макеевки было предложено создать в
городе управляющую компанию.   
  Предполагается, что состоять она будет из структурных подразделений, руководить
которыми будет один административный аппарат. Причем вхождение структурных
подразделений в управляющую компанию произойдет поэтапно. В компанию
обязательно войдут участки: ремонтно-строительной техники, по обслуживанию
городских сетей, строительный, в составе которого будут работать по заявкам маляры,
штукатуры, кровельщики. Войдет в управляющую компанию и аварийная служба – со
слесарями, работающими по графикам. Обслуживать жителей будут три паспортных
стола, единый расчетный центр, сообщает "Горловскому Медиа Порталу"
пресс-служба городского совета .  
  За счет оптимизации кадрового состава и высвобождения сотрудников из числа ИТР
просчитывается высвобождение средств на выплату заработной платы. Сегодня это 300
тысяч гривень в месяц. Это даст возможность увеличить заработную плату рабочим –
слесарям, дворникам для стимуляции их труда, а также дополнительно увеличить
количество ремонтов.   
  Предусматривается форма собственности предприятия – как государственная, так и
частная. К работе управляющей компании будут привлекаться средства инвесторов.
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